

Mayo 2025

ESPAÑA

AMÉRICA LATINA

- MÉXICO
- ARGENTINA
- COLOMBIA
- CHILE
- OTROS PAÍSES
- DERECHOS HUMANOS Y JUSTICIA UNIVERSAL

INTERNACIONAL

MÉXICO

[27 de mayo - La batalla por la participación, el punto más caliente de la elección judicial](#)
México se prepara para las elecciones judiciales más grandes de su historia, con 881 cargos federales y 1.800 estatales en juego. Sin embargo, persiste un amplio desconocimiento entre la población y preocupaciones sobre la baja participación, lo que podría afectar la legitimidad del proceso.

[27 de mayo - Visitas casa por casa y videos de TikTok: así es la primera campaña judicial en México](#)
Los candidatos a cargos judiciales adoptan estrategias de campaña similares a las políticas, incluyendo visitas domiciliarias y uso de redes sociales. A pesar de estos esfuerzos, la participación estimada es baja, y muchos ciudadanos desconocen detalles clave del proceso electoral.

[27 de mayo - Las autoridades mexicanas hallan 17 cuerpos durante un operativo en el estado de Guanajuato](#)
Durante un operativo en Irapuato, Guanajuato, las autoridades encontraron 17 cuerpos en una vivienda deshabitada, en el marco de una investigación por desapariciones. El hallazgo resalta la grave crisis de desapariciones en México, con más de 125.000 casos registrados.

[06 de mayo - México refuerza protección a ciudadanos ante enfermedades prevenibles](#) La Semana Nacional de Vacunación concluyó exitosamente, superando la meta programada con más de 2,2 millones de dosis aplicadas. Esta iniciativa refleja la coordinación eficaz entre autoridades y la cultura de prevención de la población mexicana.

[02 de mayo - México en Mayo 2025: Entre Avances Laborales, Tensión Comercial con EE.UU. y Retos de Seguridad Persistentes](#)

El gobierno acordó reducir gradualmente la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales para enero de 2030. Además, se logró una exención arancelaria para autopartes con EE.UU., mientras persisten desafíos en seguridad y en el proceso electoral judicial.

ARGENTINA

[26 de mayo - Nuevas medidas de Argentina para impulsar consumo mantienen mercados en positivo](#) El gobierno anunció medidas económicas para fomentar el consumo interno, permitiendo a los ciudadanos utilizar sus ahorros sin restricciones sobre su origen. Estas acciones buscan facilitar transacciones en dólares y fortalecer las reservas del Banco Central.

[26 de mayo - Argentina's President Javier Milei to receive \\$1M Genesis Prize in Israel](#) El presidente Javier Milei recibirá el Premio Génesis de \$1 millón en Israel por su apoyo a ese país. Planea donar el premio para promover lazos diplomáticos entre Israel y América Latina y combatir el antisemitismo en la región.

[03 de mayo - Riachuelo. Denuncian al Estado argentino ante la CIDH](#) Organizaciones denunciaron al Estado argentino ante la CIDH por incumplimientos en el saneamiento de la Cuenca Matanza-Riachuelo. Alegan que no se han completado las relocalizaciones ni las obras clave para mejorar los servicios de agua y cloacas en la zona.

COLOMBIA

[05 de mayo - Tembló en Colombia más de 15 veces hoy 5 de mayo de 2025: ¿en qué zonas se sintió?](#)

El Servicio Geológico Colombiano reportó al menos 16 sismos en diversas regiones del país, siendo los más fuertes de magnitud 2.7. Aunque de baja intensidad, estos eventos resaltan la actividad sísmica constante en Colombia.

[08 de mayo - Consejo de Estado anula elección del Gobernador del Magdalena por doble militancia](#)

El Consejo de Estado anuló la elección de Rafael Alejandro Martínez como gobernador del Magdalena por doble militancia política durante la campaña electoral. La decisión subraya la importancia de la transparencia en los procesos electorales.

CHILE

[25 de mayo - Tornado de Puerto Varas de 2025](#)

Un tornado afectó la ciudad de Puerto Varas, resultado de un sistema frontal acompañado de un río atmosférico y vientos moderados. Las autoridades habían emitido una alerta temprana preventiva antes del evento.

[02 de mayo - Terremoto del paso Drake de 2025](#)

Un sismo de magnitud significativa se registró en el Paso Drake, al sur de Chile, siendo perceptible en la Región de Magallanes y La Antártica Chilena. No se reportaron daños mayores, pero el evento destaca la actividad sísmica en la zona.

DERECHOS HUMANOS Y JUSTICIA UNIVERSAL

[21 de mayo - Seminario de Pensamiento Ibero-Americano sobre la Justicia Internacional - IX Edición](#)

Se celebró en La Haya la IX Edición del Seminario de Pensamiento Ibero-Americano sobre la Justicia Internacional, como parte de la XII Semana Ibero-Americana. El evento reunió a expertos para discutir avances y desafíos en justicia internacional.

[27 de mayo - Un grupo de 17 países de la UE afean a Orbán su deriva anti LGBTQ+ y piden actuar si no se revisa](#). Diecisiete países de la Unión Europea expresaron su preocupación por las medidas del gobierno húngaro que consideran vulneran los derechos de las personas LGBTQ+. Instan a Hungría a revisar dichas reformas y garantizar la protección de los derechos fundamentales.